

横堤中だより

平成26年 4月23日
大阪市立横堤中学校
4月増刊号2 No.3

『中学生とともに美化活動』 第1回 4月27日(日)

4月27日(日)午前8時より、今年度も本校のPTA活動の一つである『中学生とともに美化活動』が行われます。この活動は昭和60年に、「横堤の町を美しくしよう」の合言葉で開始されました。当時の横堤中学校は荒れた状態にあり、「親子の会話の回復」をめざす目的でスタートしましたが、今では学校も落ち着き、思いやりの心や奉仕の心をはぐくむとともに、地域社会の一員としての自覚を高める重要な活動として位置づけられています。29年目を向かえた今年度も、毎月第4日曜日に実施しますので、親子で参加いただきますよう、ご協力よろしくお願いします。



なお、今年度から始まりました学校選択制により横堤地域以外から本校に通う生徒にも、横堤地域での美化活動に参加していただきたいと思います。最も近い町会を割り当てていますので、ぜひ、ご参加ください。

生活指導講話

4月21日(月)の全校集会で、鶴見警察署生活安全課少年係・田村係長を講師に招き、生活指導講話を行いました。田村係長からは、携帯電話やスマートフォンにかかるトラブル、自転車事故等について、実際に起きた事件の例をあげながらわかりやすく話していただきました。



生徒一人ひとりが自覚と責任を持ち、事件に巻き込まれないように注意してほしいと思います。また、子どもたちが事件に巻き込まれることがないよう、家庭でもしっかりと見守っていただきたいと思います。

部活動も新体制でスタート

4月16日、部活動編成を行いました。部活動は、学級や学年を離れた集団で、生徒たちが互いに認め合い、励まし合い、協力し合い、切磋琢磨しながら、自主性や協調性、忍耐力、責任感などを身につける場となっています。「大阪市立横堤中学校 部活動8カ条」を意識し、学年の枠を超えた活動の中で、自分自身を高めていきましょう。

大阪市立横堤中学校 部活動8カ条

1. 横堤中学校的生徒として自覚を持つ。
2. 感謝の気持ちを忘れず、誰からも応援され好感のもてる部活動をつくる。
3. 元気なあいさつと丁寧な言葉遣いを心がける。
4. 時間を大切にし、余裕をもった行動を心がける。
5. 部の一員としての自覚を持ち、ルールやマナーを守る。
6. 物を大切にし、整理整頓を心がける。
7. 何事にも積極的に取り組み、向上心を持って部活動に励む。
8. 思いやりの気持ちを持ち、仲間と協力して信頼できる関係をつくる。

5月10日 土曜授業・親子学習会（ケータイ教室 安心・安全講座）

昨年度に3回実施した土曜授業を、今年度は6回予定しています。そのうちの3回では、「親子学習会」を実施し、子どもを取り巻く問題について親子で一緒に考える場としたいと企画しました。

その第1回目を5月10日に実施し、子どもたちにかかる様々なトラブル・事件の原因となるいる携帯電話・スマートフォンについて学習します。KDDIから講師を招き、トラブルの実態と防止策について学びますので、ぜひ、多くの保護者の方々に参加いただき、携帯電話の利用の仕方について、親子で再確認していただきたいと思います。詳細は改めて連絡します。